

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0263/16	01.11.2016
zum/zur		
A0109/16 SPD-Stadtratsfraktion		
Bezeichnung		
Ausleuchtung des Fußweges entlang der Südseite des Neustädter Sees		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		15.11.2016
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr		01.12.2016
Finanz- und Grundstücksausschuss		14.12.2016
Stadtrat		26.01.2017

Die Stadtverwaltung möchte zum A0109/16

„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, entlang des Fußweges auf der Südseite des Neustädter Sees (nördlich der Salvador-Allende-Str.) Orientierungsleuchten zur Sicherheit der Spaziergänger und Radfahrer, z. B. in Höhe der vorhandenen Sitzbänke, aufzustellen.“

Das Vorhaben ist in die Investitionsprioritätenliste einzuarbeiten.“

wie folgt Stellung nehmen.

Seitens der Stadtverwaltung besteht für öffentliche Straßen und Wege keine generelle Beleuchtungspflicht.

Durch die immer noch angespannte Haushaltslage besteht für die Stadtverwaltung zurzeit keine Möglichkeit zur Finanzierung einer zusätzlichen Beleuchtungsanlage des Fußweges entlang der Südseite des Neustädter Sees.

Die angedachte Zuschaltung der neu zu installierenden Beleuchtungsanlage mittels Bewegungsmelder ist technisch lösbar, bedeutet aber einen zusätzlichen Aufwand von ca. 25.000,00 Euro, der die Herstellungskosten erhöht. Die Höhe der Baukosten wird auf 75.000,00 Euro geschätzt.

Bedingt durch die unmittelbare Nähe des gut beleuchteten Gehweges der Salvador-Allende-Straße ist die Nutzungsqualität des Radweges während der dunklen Jahreszeit nicht eingeschränkt, denn die Fußgänger und Radfahrer könnten in diesem Bereich die Salvador-Allende-Straße benutzen, um ihr Ziel zu erreichen.

Dr. Scheidemann